

Billard: Meisterschaft in Münstereifel

Düren/Münstereifel. Gottfried Schlierf und das Gründungsteam des gemeinnützigen Vereins „Billardfreunde von 1984 Bad Münstereifel“ haben damals kaum daran gedacht, dass das 25-jährige Bestehen gefeiert und ein Gottfried-Schlierf-Gedächtnisturnier zu Ehren des Gründers ausgetragen wird.

Zur Feier des „silbernen“ Geburtstags werden in Bad Münstereifel gleich drei Veranstaltungen ausgetragen: Am 18. und 19. September findet im Kurhaus ab 18.30 Uhr beziehungsweise 13 Uhr die „37. Dürener Stadtmeisterschaft“ im Dreiband, der Königsdisziplin im Billardsportstatt, an dem die 16 besten Spieler des Kreisverbandes Düren teilnehmen, darunter auch sieben Bundesliga-Spieler.

Am Freitag/Samstag, 9. und 10. Oktober, findet an gleicher Stelle ab 19 Uhr beziehungsweise 10 Uhr das Gottfried-Schlierf-Gedächtnis-Turnier im Dreiband statt. Und schließlich lädt der Kreisverband am Abend des 1. Oktober Mitglieder und geladene Gäste zum Kreissiegerfest und zur Feier des 25. Bestehens des Billardvereins in Bad Münstereifel mit Sieger- und Mitgliederehrungen im Restaurant des Hotels „Tannenhof“ in Bad Münstereifel-Iversheim ein.